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今週から６月となりました。祝日がなく、ある意味で規則正しく毎日が過

ぎていく月ではありますが、本日も含め今週末は県春季体育大会、さらに月

末には１学年校外学習、２学年マイ・チャレンジ※、３学年修学旅行と生徒が

楽しみにしている大きな行事が続きます。 

コロナ禍の中、昨年度は計画どおりに実施できない行事もありましたが、

今年度は感染状況が落ち着き、概ね予定どおり実施できるものと考えており

ます。保護者の皆様にも行事に向けた準備等でお世話になりますが、よろし

くお願いいたします。 

※今年度のマイ・チャレンジは、生徒が各事業所に出向き職業体験等を行う内容ではなく、

職業講話と佐野市国際クリケット場等での体験学習を予定しています。  

◇田沼東中生徒会の一員としての自覚を高めた生徒総会 

５月 27 日(金)、生徒総会が開かれました。昨年

は感染症対策のため Zoom によるオンラインで議

事を進行しましたが、今年度は体育館に全生徒が集

まり、対面で実施することができました。 

生徒会各委員会の決算や今年度の活動内容の報

告、部活動の予算案、さらには今年度の生徒会のス

ローガンが審議されました。 

今年度提案されスローガンは「絆＋ ～Let's do Our Best ～」です。この

スローガンの下、全生徒が本校生徒会の一員としての自覚を高め、生徒会本

部役員の皆さんを中心に活動を盛り上げていってほしいと願っています。 

また、今回は本校生徒会の会則改定や校則改定の

検討についても提案がありました。 

なお、校則（学校生活のきまり）は、生徒会の取

組を大切にしながら、時代に即した適切な規則とな

るよう学校全体で検討していく考えです。 

※昔、男子の頭髪は丸刈りでした 

私（校長）が中学校（旧田沼町立西中学校）に入学した昭和 50 年当時、男

子生徒の頭髪は丸刈りと決まっていました。男子の長髪が認められようにな

ったのは翌年からで、そのきっかけは、佐野市（旧佐野市）のある中学校の生

徒会長選挙で、男子の長髪を可とするよう校則を改めることを公約に掲げた

女子生徒が見事生徒会長に当選し、公約を実現させたことだったと聞いてい

ます。（真偽のほどは定かではありません） 
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このことを契機に市内他校でも頭髪の規則見直しの動きがあり、本校（当

時の田沼町立東中学校）は、田沼町立西中学校より１年早く長髪が認められ

るようになったと聞いています。 

男子の丸刈りは今の時代では人権侵害と指摘されそうな規則ですが、今か

ら 50 年近く前に、こうしたことを疑問に思い、校則を改めようと行動した

ことは大変すばらしいと思いました。 

本校生徒会の皆さんにも、令和の時代にふさわしい校則の改定ができるよ

うしっかり準備を進めてほしいと期待しています。 

◇３年ぶりの田沼東中学校区地域連携推進協議会 

5 月 31 日(火)、第１回佐野市立田沼東中学校区地域連携推進協議会が本校

体育館を会場として開催されました。コロナ禍のため２年間実施を見合わせ

たため、およそ３年ぶりの開催となりました。 

この協議会は、学校・家庭・地域がそれぞれの役割を認識し、連携すること

で、児童生徒の健全な成長、心身共に豊かな人格形成を目的に、田沼東中学校

区の関係者の皆様を会員※として組織されたもので、原則年２回の会議を予定

しています。 

今年度第１回目の今回は、佐野市教育委員会の

担当者をお招きして佐野市の小中学生の現状や

交通事故防止、防犯等について説明していただき

ました。また、田沼交番所長様から田沼東中学校

区の現状として危険箇所や心配さる事案等につ

いてご講話をいただきました。 

さらには、各小中学校の様子について児童指導

主任・生徒指導主事から説明がありました。 

地域の皆様には、児童生徒の見守りや声かけ、

交通指導など、様々な面でご支援をいただいてお

ります。そのため、地域の危険箇所や心配さる事

案、及び各小中学校の状況等をこうした会議を通して共有することは大変意

義があります。会員の皆様には、今後も本地区児童生徒の健全育成のため、よ

ろしくお願いいたします。 

※今年度の会員の皆様 

〇地区主任児童委員 〇町会長 〇田沼防犯連絡所連絡会長 〇田沼交番 

〇各小学校（校長、児童指導主任、ＰＴＡ会長、育成会長） 

〇田沼東中学校（校長、生徒指導主事、ＰＴＡ会長、体育補導委員長） 


